



Elternbrief

Dezember 2024

Sehr geehrte Eltern,

zunächst möchte ich Ihnen ein herzliches Dankeschön für Ihr zahlreiches Erscheinen und die wunderbare Atmosphäre auf unserem Weihnachtsmarkt am Nachmittag des 10. Dezember 2024 aussprechen. Gemeinsam haben wir eine stimmungsvolle Veranstaltung erlebt, bei der sowohl Schüler als auch Eltern mit großem Engagement und Kreativität mitgewirkt haben. Die zahlreichen weihnachtlichen Stände haben den Weihnachtsmarkt zu einem besonderen Ereignis gemacht. Ein großes Dankeschön geht natürlich auch an die Schüler, Lehrer und Eltern, die sich bei der Vorbereitung und Durchführung engagiert haben.



Bedanken möchte ich mich auch bei den Eltern und Unterstützern, die in der Eltern- und Expertenwoche in vielen Klassen durch Ihre Vorträge das Schulleben bereichert haben. Von den Schülern habe ich dazu nur positive Rückmeldung erhalten.

Leider gibt es jedoch nicht nur gute Nachrichten. Im Moment fällt vermehrt Unterricht aus. Das ist bedauerlich, aber leider nicht zu ändern, weil jahreszeitlich bedingt viele Lehrer erkrankt sind. Erfahrungsgemäß geht es dann nach Weihnachten wieder bergauf.

Beim Mittagessen läuft es leider weiterhin nicht optimal. Durch Veränderungen beim Personal und durch Vergrößerung der Sitzmöglichkeiten ist der Ablauf etwas besser geworden. Dennoch sind den Veränderungen durch die räumlichen Gegebenheiten Grenzen gesetzt, denn mittlerweile sind alle Räume ausgelastet. Zum Sommer 2025 wird es einen Wechsel des Essenanbieters geben. Dafür wird gerade eine Essenkommission gebildet, die einen neuen Caterer auswählen wird.



Kurz vor den Weihnachtsferien findet am 19.12.2024 in allen Klassen ein Projekttag statt. Dabei werden in den Jahrgängen unterschiedliche Themen angeboten:

| Klassen | Projekte |
|-----------|---------------------------------------|
| 1 und 2 | Weihnachtsprojekte |
| 3 | Mathematikprojekt „Messen und Größen“ |
| 4 | Sportprojekt |
| 5 und 10b | Ägypten-Projekt |
| 6 und 10a | Englisch-Projekt |
| 7 | Deutsch-Projekt |
| 8 | WAT-Projekt |

Am 20.12.2024 wird für die Schüler der Klassen 1 bis 4 ein Theaterstück aufgeführt. Dieses Jahr gibt es Rumpelstilzchen in einer neuen Inszenierung.

Der letzte Schultag in diesem Jahr ist der 20.12.2024. Dann gehen alle Schüler und Lehrer in die wohlverdienten Ferien. Die Schule startet in diesem Schuljahr sehr früh in das neue Jahr, nämlich schon am 2.1.2025 mit dem normalen Stundenplan.

Am Freitag, dem 31. Januar 2025 werden die Zeugnisse ausgegeben und der Unterricht endet an diesem Tag nach der 4. Stunde um 11.15 Uhr.

Zu guter Letzt möchten ich Ihnen und Ihren Familien die besten Wünsche für die bevorstehenden Feiertage übermitteln. Ich hoffe, dass Sie die Zeit nutzen können, um sich zu erholen und die gemeinsamen Momente mit Ihren Liebsten in vollen Zügen zu genießen.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Moritz Dreher
Schulleiter